

## IAML Toronto: 20-26 juin 2027

### Rapport d'avancement

Notre dernier rapport d'avancement, dans le numéro de décembre 2024, a identifié les quatre étapes suivantes :

- **Continuer la conversation avec la MLA**
- **Préparer un budget**
- **Levée de fonds**
- **Obtenir un logo**

Depuis décembre dernier, nous avons mis l'accent sur le premier de ces points, et nous avons de bonnes nouvelles à partager! Jan a participé à trois réunions avec les membres du Conseil d'administration de la MLA, les 19 décembre 2024, 15 janvier et 3 février 2025, pour discuter d'une collaboration possible avec la MLA pour IAML 2027. Ces conversations ont donné lieu à une proposition selon laquelle la MLA pourrait annuler sa rencontre virtuelle de 2027, pour plutôt encourager ses membres à venir participer au congrès de IAML à Toronto. Un sondage auprès des membres de la MLA, à l'automne 2024, a montré un certain soutien envers cette idée. Pendant les réunions avec le Conseil d'administration de la MLA, Jan a répondu à de nombreuses questions touchant le lieu du congrès, les choix d'hébergement, et le programme prévu pour IAML 2027. Les membres du Conseil d'administration de la MLA se sont montrés extrêmement respectueux et désireux de ne pas enlever à l'ACBM le « contrôle » de la planification du congrès.

Lors de la rencontre du 3 février, notre Comité exécutif pour IAML 2027 a proposé que la MLA soit un commanditaire principal pour IAML 2027, en couvrant les frais associés à la portion virtuelle du congrès. La MLA a de nombreuses années d'expérience dans l'organisation de conférences hybrides, et nous avons promis que le congrès de Toronto sera le tout premier congrès IAML offrant une expérience hybride robuste. Nous sommes heureux de vous informer que le Conseil d'administration de la MLA a voté en faveur d'annuler leur propre conférence virtuelle de 2027, et a également voté en faveur de devenir un commanditaire principal pour IAML 2027 à Toronto! Ceci nous assure non seulement d'une solide expérience hybride, mais signifie que plusieurs de nos collègues américains pourront se permettre de venir à Toronto s'ils souhaitent vivre l'expérience en personne.

### Les prochaines étapes

**Préparer un budget** : avant de commencer les levées de fonds, nous devons savoir de combien d'argent nous avons besoin : prix des chambres, dépenses payées d'avance pour l'hôtel et les services de traiteurs, honoraires des conférenciers invités, cachets pour les artistes, logo, etc.

**Levée de fonds** : nous allons avoir besoin de fonds maintenant (pour payer le logo, pour s'assurer que tous les membres du Comité exécutif peuvent participer aux congrès de 2025 et 2026, et pour

tous les acomptes qui peuvent se présenter), ainsi que de fonds plus tard (d'autres acomptes, cadeaux promotionnels à la conférence, honoraires des conférenciers, etc.). Nous allons rencontrer l'agent de recherche de la Faculté de musique de l'Université de Toronto pour en savoir plus long au sujet de subventions possible. De plus, quelques membres de l'ACBM se sont portés volontaires pour nous aider à obtenir des commandites.

**Obtenir un logo:** Nous avons quelques idées de design pour un logo, et pensons commander l'œuvre auprès d'un artiste autochtone.

Pour ceux d'entre vous qui se sont portés bénévoles, nous ne vous avons pas oubliés! Nous avons noté vos noms et ce qui vous intéresse, et nous allons vous contacter lorsque nous arriverons aux étapes associées à vos intérêts. En attendant, si vous avez des questions au sujet des progrès de la planification, si vous avez des idées, ou si vous souhaitez vous porter bénévoles, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse ci-dessous.

Respectueusement soumis,

Votre Comité exécutif pour IAML 2027

(Avery Brzobohaty, Jan Guise, Tim Neufeldt, Becky Shaw)

[iaml2027@iaml.info](mailto:iaml2027@iaml.info)

## IAML Toronto: 20-26 June 2027

### Progress Report

Our last progress report, in the December 2024 issue, identified four next steps:

- **Continue the conversation with MLA**
- **Prepare a budget**
- **Fundraise**
- **Get a logo**

Since December, we have focused on the first bullet, and we have some exciting news to share! Jan attended three meetings with members of the MLA Board on 19 December, 15 January, and 3 February, to discuss a potential collaboration with MLA for IAML 2027. These conversations initiated from a proposal that MLA cancel their virtual 2027 conference and instead encourage their membership to attend IAML 2027 in Toronto. A survey of the MLA membership in Fall 2024 had indicated support for this idea. During these meetings, Jan answered many questions about the

venues, accommodation options, and the program for IAML 2027. MLA Board members were extremely respectful in not wanting to “take over” the congress planning from CAML.

At the 3 February meeting, our IAML 2027 Executive Team proposed that MLA could be a title sponsor of IAML 2027 by covering costs associated with the virtual portion of the congress. MLA has years of experience making their own conference hybrid, and we are committed to Toronto being the first-ever robustly hybrid IAML congress. Happily, the Board voted in favour of cancelling their 2027 conference and becoming a title sponsor of IAML 2027 in Toronto! Not only will this ensure a robust hybrid experience, but many of our American colleagues will be able to budget for travel to Toronto if they wish to attend in person.

### Next steps

**Prepare a budget:** in order to start fundraising, we need to know how much money we need: cost of rooms, hotel and catering pre-pays, keynote speaker fees, guest artist fees, logo, etc.

**Fundraise:** we will need funds now (to pay for a logo, to ensure all members of the Executive Committee can attend the 2025 and 2026 congresses, for possible down payments that arise) and funds later (more down payments, congress swag and giveaways, speaker fees, etc.) We will meet with the U of T Faculty of Music Research Office to learn about appropriate grants, and some CAML volunteers have come forward to assist with getting sponsorships.

**Get a logo:** We have some ideas for a design with the idea of commissioning the work from an Indigenous artist.

For those of you who have reached out to volunteer, we have not forgotten you! We have made note of your names and interests, and we will reach out when we get to the relevant planning stages. Meanwhile, if you have any questions about our progress, have ideas to share, or want to volunteer, please contact us at the email address below.

Respectfully Submitted,

Your IAML 2027 Executive Committee

(Avery Brzobohaty, Jan Guise, Tim Neufeldt, Becky Shaw)

[iaml2027@iaml.info](mailto:iaml2027@iaml.info)